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    II. Band 

 

 

Abstract  

enthält die Memoiren des „einfachen“ Sozialdemokraten und Mitglieds des Reichstags, 

Philipp Scheidemann, aus der Sicht seiner gesamten politischen Erinnerungen bis 1927/28, 

verfasst  in zwei Bänden in Berlin. Der gescant wiedergegebene Text richtet sich nach der 

unveränderten, gleich paginierten einbändigen „Volksausgabe“ des selben Verlags von 1930, 

und beträgt zusammen 886 S. Dadurch wird die Grundlage zu Vergleichen mit dem  III. Band 

gelegt. 

 

Abstract  

contains the “Memoirs of a Social ´Democrat”, the former German chancellor, Philipp 

Scheidemann, written from the perspective of a member of the German Parliament in Berlin, 

treating his political life until 1927/28. The scanned text follows the two-volumes-in-one 

popular edition, called “Volksausgabe”, with identical pagination of 886 pages, which was 

issued by the same publishing house in Leipzig. Volume II lays the groundwork for 

comparisons with his subsequent revisions in volume III. 

 

 



Inhaltsverzeichnis Band II 

 

Erinnerungen eines [deutschen] Sozialdemokraten. 1928. Englische u. 
identische amerikanische Übersetzung 1929. [Rp. 1970]; Erster Teil bis 
Winter 1917, enthält Memoiren I. Band mit Kurzfassung im Sechsten 
Abschnitt von der Amerikanischen Agitationsreise, beschrieben in 
„Zwischen den Gefechten“, 14 S. 

I. Band 1          
          454 S. 

II. Band 2          
          432 S. 
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